

# チャレンジ

大仙市立太田北小学校  
学校報

2019, 7, 19

<No.12>

文責（校長：福山）

## 令和元年度 全校音楽劇 オーディション!



7月12日には、令和元年度音楽劇のオーディションが行われました。

3年生以上の子どもたちの多くが、自分のやってみた役のオーディションに挑戦しました。オーディション用のセリフを一生懸命覚え、その役になりきって一生懸命演技していました。

今回、自分のなりたかった役になれなかった子が多かったですが、気持ちを切り替えがんばってくれることを約束しました。



## 明日から夏休み! 事故なく健康な毎日を

前期前半も今日で終わり、明日からは子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。暑さ対策のため大仙市では例年より早めの夏休みとなります。(7月20日~8月20日まで)前期前半もおかげさまで大きな事故や大病をする子も出ず、無事に夏休みを迎えることができました。ひとえに保護者の皆様や地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。

どうか明日から始まる夏休みが、子どもたちにとって有意義な休みとなるよう、よろしくお願いいたします。そして、子どもたちが事故なく健康に過ごせるよう声かけをお願いいたします。

**万が一事故が起きた場合は、学級担任へ連絡をお願いいたします。(不在の場合は、校長か教頭へ連絡を) 誰とも連絡が取れない場合は、大仙市教育指導課63-1111(代表)に連絡をお願いいたします。**

昨年同様、土曜、日曜、8月13~15日は閉庁日となり、学校には誰もおりませんのでご承知おきください。